
 
 

 
 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 09. Juli 2015 

 
von 

 
GRin  DI (FH) Mag.a Daniela Grabe 

 

Betrifft: Live-Stream Gemeinderatssitzungen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Wie ist der Stand der Dinge bzw. der beabsichtigte Zeitplan bezüglich der vereinbarten 

Petition an den - mittlerweile ja wieder konstituierten - Steiermärkischen Landtag für 

eine Änderung des Statuts der Stadt Graz zur Ermöglichung von Live-Übertragungen von 

Gemeinderatssitzungen?  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


